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 صورة
 

 التمريض الكلية: نسيم سمير علي صقر : اسم الشخص الكامل

  سوري  :الجنسية – 1979مواليد دمشق :   ملخص تعريفي

 2006ماجستير في التمريض جامعة الاسكندرية /  2003_ كلية التمريض معيد في جامعة تشرين 

     2009جامعة الاسكندرية  مريضتدكتوراه في ال
Email: nassem.sda@uowa.ed.iq -drnassemsaker@gmail.com  

  بالغين /اختصاص تمريض الدكتوراه في التمريض /  :  الشهادات الدراسية

 الجوائز والتكريم الاكاديمي:

 التمريض في العراق شهادة تقدير من لجنة عمداء كليات .1

  ض و عميد كلية العلوم الاسلامية و عميد كلية التمري  والمساعد الاداري من رئيس جامعة وارث الانبياء كتاب شكر .2

المقررات الدراسية التي تم تدريسها
  

 الدراسات الاولية الدراسات العليا

 التمريضاساسيات  – تمريض البالغين -علم الادوية  تمريض البالغين

 : الانتساب المهنيا

 تشرين جامعة  -التمريض كلية  –رئيس لجنة ضمان الجودة  -
 2021-2018 ارث الانبياءالتمريض جامعة و كلية  -رئيس قسم اساسيات النمريض  -
 2023 -2021 ارث الانبياءالتمريض جامعة و كلية  –لجنة الامتحانية الئيس ر  -
 2023 -2021معاون عميد كلية التمريض  -

 : المنشورات العلمية
 Nurses' competence in caring of patients undergoing chemotherapy 2006 
 Effect of health teaching module of health problem incidence among patient with liver cirrhosis 2009 

 Effect of limb massage and exercises on phantom limb pain among amputee patients 2016 

 Identification of physical and psychological problems which face hemodialysis patients 2016 

 Diabetic Patients' adherence with medical recommendations 2017 

 Medication errors types causes from nurses perspective 2021 

 Nurses' Knowledge About The Safe Administration of Chemotherapy in The Oncology Center 2023 

 Assessment of pregnant women knowledge about iron deficiency anemia at obstetrics and gynecology 

hospital in Holly Karbala Governorat 2022 
 

 : تطوير المهارات

 GLP 2022 شهادة جودة المختبرات /  2023 – 9001جودة الشهادة الايزو في  -
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